

Kurz vor dem Bankrott

J. S., Australien

21.12.2014

Vor 15 Jahren kauften wir ein Geschäft, aber da die Miete so hoch war, konnte ich keinen Gewinn erzielen. So sah ich mich denn im Pensionsalter kurz vor dem Bankrott. Ich schloss das Geschäft und musste mit 59 Jahren eine Stelle suchen.

Am Ende der Novene zum hl. Josefmaria bekam ich fast sofort eine

Arbeitsstelle. Aber ich hatte immer noch Schulden in Höhe von 4.500 Dollar aus dem vorigen Geschäft. Ich hatte eine Aktie von diesem Geschäft und versuchte, sie zu verkaufen. Das war schwierig, da es nichts mehr abwarf. Wieder betete ich eine Novene zum hl. Josefmaria. Nach fast 9 Monaten kaufte jemand die Aktie und wir konnten die Schulden bezahlen. Danke, hl. Josefmaria, für diese Gnadenerweise.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/kurz-vor-dem-bankrott/](https://opusdei.org/de-at/article/kurz-vor-dem-bankrott/)
(02.02.2026)